
Antwort vom 15.11.2016 auf Email vom 12.11.2016   

MdB, CDU/CSU 

Sehr geehrter Herr XY, 

  

vielen Dank für Ihre E-Mail vom 12. November 2016, in der Sie sich umfassend zum Problem der 

durch Blutprodukte mit Hepatitis-C-Virus (HCV) infizierten Bluter äußern. 

  

Vergangene Woche wurde mir der aktuelle Sachverhalt auch aus dem Petitionsausschuss des 

Deutschen Bundestags übermittelt, wo die Situation der Bluter derzeit verstärkt diskutiert wird.   

Aufgrund der intensiven Haushaltsberatung in der vergangenen Woche war es aber noch nicht 

möglich, sich mit diesem Thema intensiver zu befassen. Ich werde aber nun ihr Anliegen auch aus der 

haushälterischen Perspektive bearbeiten und mit dem Ministerium sowie der HIV-Stiftung Kontakt 

aufnehmen. 

  

Mit freundlichen Grüßen 

  

  

 

 


